

La Confédération africaine de football (CAF) a annoncé, ce dimanche 3 juillet à l'issue d'une réunion de son comité exécutif à Rabat, le report de la prochaine édition de la Coupe d'Afrique des nations (CAN).

Initialement prévu du 23 juin au 23 juillet 2023 en Côte d'ivoire, l'évènement sportif majeur du continent se tiendra finalement entre janvier et février 2024.

Ce report est lié aux conditions météorologiques, selon les explications de l'instance. La compétition était prévue se tenir en pleine saison pluvieuse. Au-delà du report de la CAN, le président de la CAF, Patrice Motsepe, a également annoncé que la Super.